

# Presidente Maduro se reunió con Evo Morales en el Aeropuerto Internacional de Maiquetía

Autor Administrator

Thursday, 21 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 20 de April de 2016

Estuvimos conversando largamente va para la firma de la cumbre de Nueva York, que es en los próximos días (...) estuvimos intercambiando criterios sobre esas jornadas, evaluando la situación de América Latina, toda la arremetida de la derecha(...) Evo me informó que sabía que la presidenta Dilma iba para Nueva York y conversar con ella, le dije que le transmitiera mi mensaje de solidaridad. Estuvimos hablando de todo el cambio climático(...) Ya Evo salió rumbo a Nueva York, informó el presidente de la República, Nicolás Maduro, al culminar la reunión.

Indicó que ahora me voy para el puesto de comando presidencial, cambio climático que ha presentado circunstancias extremas, luego de largas sequías, dos años de la sequía más extrema en dos siglos, de los calores más extremos en dos siglos, en epicentros el promedio ha sido tres grados centígrados más que en tres años.

El mandatario boliviano llegó acompañado del canciller de Bolivia, David Choquehuanca y fue recibido por la canciller de la República, Delcy Rodríguez y el Embajador de Bolivia en Venezuela.

El presidente de la República, Nicolás Maduro, envió desde Maiquetía, un cuarto envío de ayuda humanitaria a Ecuador, país que fue afectado por un terremoto el pasado sábado, 16 de abril.

Hoy sale una delegación de médicos, para médicos, personal de apoyo y protección civil, están los mejores rescatis de nuestro país que han estado en Haití, Nepal (...) Toda América ha levantado su palabra de solidaridad y nosotros también hemos hecho un puente de solidaridad y amor, en las dificultades es donde se demuestra quién tiene valores, verdaderos(...) el pueblo de Venezuela ha dado un paso al frente, la canciller ha coordinado con Protección Civil, nuestra Fuerza Armada Nacional, nuestra Aviación Militar, el cuerpo de médicos para que el puente de solidaridad vaya funcionando, los días más difíciles están por venir, informó el primer mandatario nacional desde el aeropuerto internacional.

Recordó la tragedia de las lluvias en Vargas en 1999. Aquel mismo vivimos la tragedia y recibimos el apoyo y solidaridad del mundo fue muy difícil, inolvidable aquellos días, hemos vivido la tragedia de las lluvias del 2010, casi 80 mil familias perdieron sus viviendas(...) estamos atendiendo todo esto desde el Puesto de Comando Presidencial, son los extremos, cambios climáticos que han presentado circunstancias extremas.

<http://www.panorama.com.ve/politicayeconomia/Presidente-Maduro-se-reunio-con-Evo-Morales-en-el-Aeropuerto-Internacional-de-Maiquetia-20160420-0088.html>

